

Lausanne. Der Franzose Simon Delestre führt weiterhin die Weltrangliste im Springreiten an, vor dem Deutschen Christian Ahlmann, in der Dressur blieb alles unverändert: Nummer 1 ist Vize-Europameisterin Kristina Bröring-Sprehe.

Der Franzose Simon Delestre (34), seit einem Monat Erster der Weltrangliste der Springreiter, behielt die führende Position, auch wenn er beim Weltcupfinale in Göteborg über Ostern "nur" den neunten Platz belegte. Dem Europameisterschafts-Dritten aus Lothringen rückte auf die Pelle nun als Zweiter Christian Ahlmann (Marl), der von Anfang Dezember 2012 bis Ende des darauffolgenden Jahres die Spitzenposition inne hatte. Er wurde damals vom britischen Team-Olympiasieger Ben Maher abgelöst.

[Die Springreiter-Weltrangliste auf einen Klick:](#)

Bei der Dressur, bei der jeweils zur Wertung - im Gegensatz zum Springen - die Kombination Reiter/ Pferd Gültigkeit besitzt, änderte sich auf den Spitzenplätzen der Weltrangliste ganz vorne nichts. Weiterhin Nummer 1 blieb die viermalige deutsche Meisterin Kristina Bröring-Sprehe (Dinklage) mit ihrem Rapphengst Desperados vor Olympiasiegerin, Welt- und Europameisterin Charlotte Dujardin (Großbritannien) auf dem holländischen Wallach Valegro, der seit der Europameisterschaft im letzten August in Aachen nicht mehr vorgestellt wurde und nach Aussage der Reiterin letztmals ein großes Championat bei den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro gehen werde. Hinter dem Spitzenduo ist die fünfmalige Olympiasiegerin Isabell Werth (Rheinberg) mit Don Johnson weiterhin Dritte der Liste, die Weltcup-Dritte Jessica von Bredow-Werndl (Aubenhausen) mit dem Hengst Unee BB Fünfte hinter der Spanierin Beatriz Ferrer-Salat auf Delgado. Auf den siebten Platz rückte der niederländische Weltcupgewinner Hans Peter Minderhoud mit Flirt vor.

[Die Dressur-Weltrangliste auf einen Klick:](#)

Christian Ahlmann Nummer 2 - Kristina Bröring-Sprehe Nummer 1

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 08. April 2016 um 15:44
